

Medienmitteilung – 23. Januar 2023

## **Neuer Chefarzt Pneumologie**

Prof. Dr. med. Hans-Joachim Kabitz leitet ab 1. April 2023 die Klinik für Pneumologie und Schlafmedizin

Die Geschäftsleitung hat Prof. Dr. med. Hans-Joachim Kabitz zum neuen Chefarzt Pneumologie und Schlafmedizin gewählt. Er wird am 1. April 2023 die Nachfolge von Prof. Dr. med. Sarosh Irani antreten, der das KSA per Ende Februar 2023 verlassen wird.

Prof. Dr. med. Hans-Joachim Kabitz übernimmt ab 1. April 2023 als Chefarzt die Klinikleitung Pneumologie und Schlafmedizin von Prof. Dr. med. Sarosh Irani, der das KSA per Ende Februar 2023 verlassen wird. Die Geschäftsleitung dankt Sarosh Irani für sein intensives Engagement für Patientinnen und Patienten mit Lungenkrankheiten im KSA in den vergangenen 13 Jahren.

«Mit Hans-Joachim Kabitz haben wir einen erfahrenen Pneumologen für das KSA gewinnen können. Er bringt sowohl eine herausragende, breite fachliche Expertise, interdisziplinäres und kollegiales Denken wie auch die nötigen Führungsqualitäten für diese anspruchsvolle Chefarztposition mit», kommentiert Prof. Dr. med. Beat Müller, Bereichsleiter Medizin und Geschäftsleitungsmitglied des KSA, die einstimmig erfolgte Wahl. Die Geschäftsleitung freut sich auf die Zusammenarbeit.

«Ich freue mich sehr über die verantwortungsvolle Aufgabe und bedanke mich für das mir am KSA entgegengebrachte Vertrauen. Ich möchte den Bereich Pneumologie konsequent weiterentwickeln, um den Patientinnen und Patienten weiterhin sowohl fachlich wie menschlich eine erstklassige Behandlung zu ermöglichen», betont Hans-Joachim Kabitz.

Der 45-jährige Hans-Joachim Kabitz stammt aus Ulm und verfügt über langjährige, breite Erfahrung im weiten Bereich der Lungenerkrankungen. Er ist seit 2014 Facharzt für Innere Medizin, Pneumologie und anerkannt für die Zusatzbezeichnung Intensivmedizin. 2015 wurde er zum ausserordentlichen Professor der Universität Freiburg im Breisgau ernannt. Sein Fokus ist die klinische Tätigkeit und seit 8 Jahren ist er Chefarzt der Pneumologie am Klinikum Konstanz, die er gemeinsam mit seinem Team von Grund auf aufgebaut hat.

Ein Porträtbild von Prof. Hans Joachim Kabitz steht online bei der Medienmitteilung zur Verfügung.

Weitere Auskünfte:

## Medienstelle

Telefon +41 62 838 94 60 E-Mail medien@ksa.ch

## **KSA Gruppe**

Die KSA Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5600 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA Gruppe behandelt jährlich über 33'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie fast 790'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet zudem umfangreiche

20.01.2023 Seite 1 / 2



Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA Gruppe auch auf <u>Twitter</u>, <u>LinkedIn</u>, <u>Facebook</u>, <u>YouTube</u> oder <u>Instagram</u>. Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem <u>Blog</u>.

20.01.2023 Seite 2 / 2